

## Justicia italiana le embargará cuatro propiedades a Vidal

Mantiene una deuda de más de 14 millones de pesos con una agencia de viajes.

Aunque parezca insólito, el futbolista chileno Arturo Vidal recibió la notificación que el Tribunal de Turín, Italia, embargará cuatro propiedades que tiene en ese país por la deuda de más de 14 millones de pesos que mantiene con una agencia de viaje.

El proceso data de finales del 2017 y el 24 de diciembre del año pasado se le avisó al chileno para que afrontara el pago. Como ello no ocurrió, la justicia italiana puso en subasta el patrimonio del «Rey» Arturo.

Y no es todo. A Vidal se le requieren otros 12.058,75 euros por los gastos de la liquidación durante todo el periodo que ha durado el proceso.

El futbolista chileno no se ha pronunciado sobre el tema y la deuda sigue impaga, como informó el diario deportivo «Marca».



1590 total visits, 0 visits today